

Wattens/Spende

Spende für Herzkinder übergeben

Die Papierfabrik Wattens konnte eine Spende von 2.000 Euro an die Organisation Herzkinder Österreich übergeben



Mitarbeiter*Innen von delfort erliefen 40.000 „sMiles“ und trugen zu einer Spende von 2.000 Euro an die Organisation Herzkinder Österreich bei

Wattens(rr/mr) Rund 100 MitarbeiterInnen der Papierfabrik Wattens (delfort) nahmen im Rahmen des betriebsinternen Gesundheitsprogramms an einer Firmen-Challenge mit einem wohltätigen Zweck teil. Über einen Zeitraum von 10 Wochen wurde von Juni bis August 2020 geradelt, gewandert, gelaufen,

gegangen und auch sonst so viel Bewegung wie möglich gemacht. Auf einer virtuellen Reise um die Welt wurden verschiedene Standorte von delfort besucht und das gemeinsame Ziel von 40.000 „sMiles“ (= Aktivitätspunkten) wurde sogar übertroffen. Mit der Challenge wurden die Mitarbeiter*Innen

aber nicht nur motiviert, mehr Bewegung in ihren Alltag zu bringen und somit nachhaltig etwas für ihre Gesundheit zu tun, sondern jeder Teilnehmer und jede Teilnehmerin trug aktiv dazu bei, dass es zu dieser Spende an die Organisation Herzkinder Österreich kam. ❖